

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 15. Oktober 2014

Ein Dankeschön für Helferinnen und Helfer



Die Helferinnen und Helfer, die sich im Freundeskreis "Flüchtlinge in Mühlheim" engagieren trafen sich letzte Woche bereits zum dritten Mal. Ihnen wurde in diesem Rahmen für ihr Engagement gedankt. Bei der Feier gab es auch die Möglichkeit, sich auszutauschen und den Erzählungen einiger Flüchtlinge zu lauschen. Die Steuerungsgruppe kümmerte sich gemeinsam mit den Flüchtlingen um das leibliche Wohl der Anwesenden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de